

É PAL : Plastique À la Loupe

28 novembre 2024

Ce jour-là, une trentaine de collégiens éco-délégués, se sont rendus sur une parcelle délimitée de la plage de l'Etang-Salé pour collecter des déchets à des fins scientifiques.

En effet, en collaboration avec l'association TARA Océan, les déchets ainsi ramassés sont triés et analysés.

Par groupe de 3, les élèves équipés de gants, de chasubles et de sacs poubelle, ont quadrillé la parcelle et ramassé tous les macro-déchets (plus de 2 cm).



Les sacs poubelles ont ensuite été rapportés au collège afin d'y être vidés. Grâce à un tableau très détaillé, chaque déchet est classé, selon des codes spécifiés.



BRAVO À TOUS POUR VOTRE PARTICIPATION !



Sortie réalisée avec : Mme ATHON (professeure de SVT), Mme GRONDIN (AESH) et Mme LAURENT (coordonnatrice ULIS et référente EDD).